



DISTRICT 2500

OBIHIRO

ROTARY CLUB

No.3198

第3515回例会
平成29年2月7日

方針 COOL ROTARY

会長 佐藤真康

2016-17年度国際ロータリーのテーマ 人類に奉仕するロータリー

帯広5ロータリークラブ・芽室ロータリークラブ・音更ロータリークラブ合同例会

- 帯広RC 第3515回例会
- 帯広北RC 第2844回例会
- 帯広西RC 第2169回例会
- 帯広東RC 第1553回例会
- 帯広南RC 第1171回例会
- 芽室RC 第2698回例会
- 音更RC 第1103回例会

■プログラム

演題『元米山奨学生が見た、希望の花を咲かせる国、日本』



山分 ネルソン 祥興 様

皆さんこんにちは。私が今ここにいるのは米山奨学資金制度によって成し遂げたジャパニーズドリームです。

それでは本日のお話に入ります。言葉が少しなまっていますが、大阪弁ではありません。マレーシア出身だからです。

まず自己紹介、ロータリークラブとの出会い、米山奨学金で叶ったJapanese Dream、今後の目標。

1973/9/9 イッポという田舎町で生まれました。私は決して裕福とはいえない家庭で育ちました。母は学校に行ることがなく読み書きができませんでした。父は小学校2年生を中退しています。戦後非常に貧しい状態だったので、我が家は中学校を卒業した人はいませんでした。生活するために肉体労働しかなかったのです。私は、サラリーマンになり

たいと思っていました。サラリーマンなら冷房の効いたオフィスで、鉛筆ひとつで仕事ができるからです。それで、中学は絶対卒業したいと思っていました。幸いに、高校・大学を卒業することができました。

その後、両親から片道切符の航空券と3か月分の日本語学校の授業料を借金をしてつくってもらいました。両親には大変感謝しています。

ロータリークラブとの出会いは、北海道大学薬学部に入學したことです。外人だということで、なかなかアルバイトもできずにいました。友人の進めもあり、生活のために社交ダンスの相手をして生活費を稼いでいました。

その後、米山奨学生になりました。奨学金で生活していたのではなく、医学部を受験する資金として貯めていました。めでたく、大阪の医学部に入學することができました。米山奨学金制度のお陰で医者になることができました。

ロータリーの皆様、ありがとうございます。

<p>本日の内容</p> <p>自己紹介 ロータリークラブとの出会い 米山奨学金で叶ったJapanese Dream 今後の目標</p>	<p>マレーシア編</p> <p>1973年9月9日 乙女座 PERAK州 IPOH市で生まれ</p> 		<p>1970年 実家は、移動式お菓子屋</p> 	<p>1980年 露天舞台へ</p> 
<p>1985年 屋根付き屋台へ</p> 	<p>1970~1975年 貧乏なお菓子屋1</p> 	<p>1970~1975年 貧乏なお菓子屋1</p> 	<p>1983年 貧乏なお菓子屋2</p> <p>将来の夢は？</p> 	<p>POJ LAM 高校</p> 
<p>日本に対する憧れ Toyota? Suzuki? Toshiba? Sony?</p> <p>日本人は品がある 新幹線、超高層ビル お寺、お城、着物など おしん</p>	<p>日本に対する憧れ Toyota? Suzuki? Toshiba? Sony?</p> <p>憧れの日本を、 見てみたい!!!!</p> <p>お寺、お城、着物など おしん</p>	<p>1992年 東京編</p> <p>悪魔げ事件 移動式図書館 犯罪者になりかけ?</p> 	<p>1992年 東京編</p> 	
<p>2. ロータリークラブとの出会い☺</p>	<p>1993年 北海道編</p> <p>1. 地事件 2. 吐血</p> 			

